

secrétaire à la Défense des États-Unis, M. Schlesinger, est venu en visite à Ottawa en septembre. Les décisions prises par le Canada, en novembre, dans le cadre de la révision de la structure de la Défense ont confirmé son engagement de continuer à participer aux activités de défense et de sécurité qui intéressent les deux pays.

### **Affaires publiques**

C'est aux États-Unis que le Canada applique son plus vaste programme d'affaires publiques. En 1975, l'ambassade du Canada à Washington et les 15 postes consulaires que le Canada entretient aux États-Unis ont persisté dans leurs efforts de mieux faire connaître et comprendre les politiques canadiennes. Le programme d'affaires publiques prévoit des contacts avec les média d'information américains, la création de chaires d'études canadiennes dans les établissements d'enseignement supérieur américains ainsi que la diffusion de la culture et de l'art canadiens, entre autres, par des expositions.